



Das Schlagzeug

Musik ist einfach eine wunderschöne, vielschichtige Welt in allen Farben - es ist wirklich für jeden etwas dabei. Und genau dieses „Etwas“ versuchen wir bei unseren Schülerinnen und Schülern in der Schlagzeug-Abteilung der FRANZ SCHUBERT-MUSIKSCHULE von Beginn an zu entdecken, da unser Unterrichtskonzept individuell darauf aufgebaut wird.



In einer Zeit, welche ganz stark geprägt ist von passiver Konsumation, Leistung und auch einer gewissen "Standardisierung" von Emotion und Gefühlen, ist die Ausübung einer kreativ-künstlerischen Tätigkeit definitiv äußerst bedeutsam. Jeder Mensch ist ganz speziell, ganz einzigartig. Und wir wollen mit unserem Schlagzeug-Unterricht einen kleinen Beitrag dazu leisten, diese Einzigartigkeit zu heben und zu unterstützen.



Ok, zugegeben: Ein Schlagzeug ist nicht unbedingt ein praktisches Instrument.
Aber nebst der Tatsache, dass das Schlagzeugspielen die körperliche und geistige Motorik und Koordination fördert, macht es wirklich Spaß, ist in allen Musikrichtungen einsetzbar und setzt viel Energie frei.
Und auch nicht zu vergessen:
Coolness-Faktor: Top!

Lehrer an der Franz Schubert Musikschule:
Rainer Gartner, Robert Kern